
5月16日、第5回社内木鶏全国大会 in札幌が行われ、会場には熱く眩し

い人々、1000名が集結しました。社内木鶏とは、「致知」をテキストに語り

合い、社内で人間学を学ぶ勉強会です。そして、社内木鶏全国大会は、『致知』

の愛読者や人間力を高めたいという方々が一堂に会し、社内木鶏会を導入した

企業の成功事例や感動の体験発表を行うものです。 

苦難を乗り越えてきた発表各社の成功体験は、どれもが大変素晴らしく会場

全体が感動に包まれました。どん底と思っていた出来事から成功へ。どん底で

も必ず希望が残されているとお互いが意見を交わすことで気づき、解決を呼び

込む社内木鶏会の良さを改めて感じました。悪天候の先にも光あふれる晴れ空

が訪れます。人生は決してあきらめない事！そして、前向きに挑戦し続けるこ

との大切さをあらためて感じた社内木鶏全国大会でした。 

タイピックでは、５年前から致知を社員全員で読んでおり、毎月第一土曜日

には社内木鶏を行っております。今回、全国大会に出場させていただきました

が、これからも、心を磨き人間力が少しでも高められるよう日々精進して行き

たいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

タイピックでは、OA 機器・印刷・通信・ホームページ作成からスタッフの技術向上の 

お手伝いまで、オフィスの効率的な運営をサポートさせていただきます。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

第５回社内木鶏全国大会 in 札幌へ出場し、春の札幌を満喫して帰りました。 

何かで日本一になりたいと、毎朝の朝礼で「生きがい、働き甲斐のある職場をつくり、日本一

を目指そう」と唱和しており、昨年、日本一になれるものを探している時に致知出版社から『社

内木鶏全国大会出場企業の募集』チラシが郵送されてきたのです。「これで日本一を目指そう」と

直ぐに応募、見事に中国地方の代表として出場することになったのです。 

私は、社内木鶏全国大会へは第 1 回大阪大会から見学に参加しており東京・福岡・仙台と見て、

出場したいけど全国 1,000 社以上の中からの 5 社に選ばれなくてはならず無理だろうなと諦め

ていました。しかし、訪れたチャンスを逃さず応募したことで道は開けたのです。 

ですが、それからが大変で、長い原稿を書いていたら 1600 文字に縮小しなければならず、悪

戦苦闘してなんとか完了。その後、先代社長の墓前や遺影の前などで何度も原稿を読み本番に備

えました。 

1,000 人の前で話すなど経験のない私ですから、自分には出来ると

言い聞かせ檀上に立ちました。緊張感のなかで発表、発表を終えた瞬間

に体全体が軽くなったのを感じ、凄くプレッシャーがあったのだなと

つくづく感じました。 

残念ながら、結果として日本一にはなれませんでしたが、全国 1,000

社以上の中から選ばれた栄誉を胸におさめ、この全国大会出場を機に原

点に戻り『致知』や多くの書籍に学び、世の為、人のためにお役立ちで

きるよう努めてまいります。 

当日、益田・松江・広島・静岡・東京など各地から、わざわざ札幌まで応援に駆け 

つけていただいた方々に、心から厚くお礼申し上げます。ありかとうございました。 

 代表取締役社長 岡﨑純二 

今月の社長のつぶやき 

社内木鶏全国大会出場報告 

第 5 回社内木鶏全国大会 in札幌に出場し、多くの感動と刺激を感じて帰る 

ことが出来ました。 

昨年、岡﨑社長から発表者の指名を頂いた時には不安はありましたが、迷い 

もなく「はい」と返事をさせて頂きました。それからは、人前で話す機会があったり 

と様々な機会が巡ってきたように思います。そのような中で、原稿を書く事も 

苦手なので苦労しましたが、自分の思っているままを伝えようと思い書きました。 

そして、致知や社内木鶏会を通して、多くを学び、沢山の人から刺激を受けながら本番に備えました。 

当日は 1,000 人の前で話す事への緊張と不安がありましたが、緊張を楽しもうと思って本番に臨み

ました。発表前は緊張しましたが、緊張を楽しむことができ社員の皆さんとステージに立てたことが

嬉しかったです。発表できたのも家族や社員の皆さん、応援してくれた方々の支えがあったからこそ

だと思っています。 

また、共に社内木鶏全国大会で発表した各企業の皆様や共に研修で一緒になった方から色々な声

を掛けて頂いたことに感謝いたします。 

さらに自分を磨くために、致知や社内木鶏会、沢山の気づきを得られる本で学び、多くの人に伝えて

いきたいと、今回の社内木鶏全国大会に参加し、改めて思いました。 

各地から応援に駆けつけて頂いた方々に感謝すると共に、なかなか体験する事の出来ない、1,000

人の前で話す機会を与えて頂いた事に感謝をしています。ありがとうございました。 

ＯＡ事業部システム課 課長 村上貴志 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

社内木鶏全国大会出場で熱く燃えました!! 

５月１５日の朝４時に会社に集合し、いざ、札幌へ！！ 
北海道の気温は１０度以下でしたが、社長をはじめ、社員の気持ちはとても熱く燃えて

おりました。 
致知を読み、人間学を学び、５年。全社員一丸となって、全国からお越しの皆さまにタイ
ピックの思いをお伝えしました。各地から応援に来ていただいた皆様、本当にありがとう
ございました。 
今回の全国大会出場を新たなスタートとして、地域の皆さまに少しでも喜んでいただけ

るよう、サービスの向上に努め、弾ける笑顔をお届けして参りたいと思っております。 
今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。 


